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Vorwort des 1. Vorsitzenden zum FCA-Report 

 

Hallo liebe Arminen, liebe Leser des FCA Reports! 
 
Bereits im März wurde es über die Tagespresse verbreitet: „Adersheims Urgestein hört auf“! 
Liebe Freunde, ich stehe bekanntlich seit einigen Jahren nicht nur als Trainer, sondern auch als 
Vorsitzender in der Verantwortung für den Verein. 
 
In der Saison 1993/94 habe ich das Traineramt in Adersheim übernommen und nun „unglaubli-
che“ 27 Jahren ausgeführt. Eine wirklich lange Zeit, aber ich darf dazu ausführen dass dieses 
stets in Übereinstimmung mit dem Vereinsvorstand (auch in dessen wechselnden Zusammenset-
zungen) geschah. Ich bin sehr dankbar für die lange Zeit wo ich mit den Mannschaften und den 
Spielern viele Erfolge feiern durfte. Meisterschaften, damit verbunden Aufstiege mit den Mann-
schaften bis in die Bezirksliga, Pokalsiege und weitere Erfolge für die ich meinen Mannschaften 
danke! Für mich ist allerdings der dreimalige Erfolg bei den Hallenkreismeisterschaften, besser 
bekannt als Wolters-Cup, das allergrößte Highlight! Der Erfolg über höherklassige Gegner, wo wir 
immerhin nur als Kreisligaverein antraten, hat mich immer sehr stolz gemacht! 
 
Über die lange Zeit konnte ich auch immer den Kontakt mit ehemaligen Jugendspielern halten und 
dadurch immer wieder auch Neuzugänge für den Verein gewinnen. 
 
Wenn ich jetzt das Amt des Trainers in andere Hän-
de abgebe, so hat das eine Reihe von Gründen. 
Ohne darauf im einzelnen einzugehen spielt viel-
leicht auch mein Alter und die Verantwortung für an-
dere Dinge mit eine Rolle. Mit meinem Nachfolger im 
Amt, Garrit Golombek, kommt jemand, welchen ich 
natürlich schon lange kenne (und das nicht nur ich) 
und welcher mein persönlicher Wunschkandidat war 
und ist! Ich halte ihn für die Idealbesetzung um den 
kommenden Herausforderungen, insbesondere in 
sportlicher Hinsicht entgegen treten zu können. Für 
die Zukunft wünsche ich Garrit und den Mannschaf-
ten viel Erfolg! 
 
Ich möchte nicht versäumen, das ich für die kom-
mende Zeit weiterhin als Co-Trainer für den Verein 
tätig sein werde, auch wenn ich das Ganze in Zu-
kunft etwas „ruhiger“ angehe. 
 
Abschließend zu diesem Thema nochmals mein 
Dank an alle Verantwortlichen für die Zusammenar-
beit in den letzten „Jahrzehnten“, an die Spieler für 
ihren Einsatz und an Euch, an die Fans der  
„Arminia“, bleibt uns weiterhin treu! Foto: Marcus Schmerse / Garrit Golombek 
 
Liebe Arminen, 
 

eine der besonderen Neuigkeiten ist sicherlich das der FC. Arminia nach „Jahrzehnten“ wieder 
eine Damenmannschaft gegründet hat, für mich eine ganz tolle Sache. Zu diesem Thema weitere 
Informationen auf den folgenden Seiten des Reports. 
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Derzeit sind viele von Euch im Urlaub (oder sind schon wieder zurück) bzw. haben ihre verdienten 
Urlaubstage noch vor sich. Ich wünsche allen eine erholsame Urlaubszeit (hoffentlich keine 
durchgängige Hitzewelle bei 40°Celcius im Schatten) und hoffe das wir uns Gesund auf dem Platz 
zum Punktspielbetrieb sehen! Zur anstehenden Saison wünsche ich allen Mannschaften viel Er-
folg! Die aktuellen Spielpläne findet ihr wie gewohnt im „Web“ oder besucht einfach unsere tolle 
Homepage! 
 
 
Mit besten " blau-weißen" Grüßen! 
 

Marcus Schmerse 
 1. Vorsitzender 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sylvi´s Hairsaloon 
 

 

>>  Klein, aber fein!  << 
Voranmeldung erspart Wartezeit. 

_________________________________________________________________________________ 

 

Inh.: Sylvia Schlüter-Burkutean 
Auf der Trift 4, 38304 Wolfenbüttel / Adersheim 

______________________________________________________________ 

Terminvereinbarung:  05341 / 2 72 77 
 

 

Zur Information 
 

Aktuelle E-Mai-Adresse des FC. Arminia Adersheim. 
 

arminia-adersheim@web.de 
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Werbepartner des FC. Arminia 

______________________________________________________________________________ 
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Liebe Mitglieder des FC. Arminia Adersheim 
 

Der Vorstand möchte Sie bitten bei Änderung Ihrer persönlichen  
Verhältnisse, das heißt bei Heirat, Umzug und / oder Wechsel 

der Bankverbindung o. a., uns dieses mitzuteilen. 
 

Vielen Dank! 

Nachruf 
 

Am 08. April 2019 verstarb unser langjähriges Mitglied 
 

Werner Baumeister 
 

im Alter von 86 Jahren. 
 

Werner Baumeister gehörte unserem Verein seit 1970 an und ist 
besonders bei den „älteren“ Mitgliedern noch wohlbekannt. 

 
Wir werden Werner in Ehren gedenken. 

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie. 
 

In treuer Verbundenheit! 
 

FC. Arminia Adersheim 1923 e.V. 
Der Vorstand 

 

Veranstaltungskalender 2019 
 

 

 Samstag, 21.09.2019 Vereinsfahrt 
Samstag, 14.12.2019 Weihnachtsfeier 

 

Über weitere Veranstaltungen werden wir rechtzeitig informieren. 
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Stadt Wolfenbüttel lud Platzwarte der Städtischen Sportanlagen ein. 
 

Dankeschön-Grillen für deren Einsatz. 
 
Zum Dankeschön-Grillen für die Platzwarte auf den Städtischen Sportanlagen hatte die Stadt Wol-
fenbüttel jetzt die Vereinsvertreter sowie die Sportplatzkolonne der SBW auf das Gelände der 
Städtischen Betriebe eingeladen. Fast alle waren der Einladung gefolgt. Für die laufende Unter-
haltung und Pflege sämtlicher städtischer Freiluft-Sportanlagen bedarf es eines hohen Maßes an 
Einsatzbereitschaft, ehrenamtlichen Engagements und des Verständnisses für die sich verän-
dernden Gegebenheiten auf den jeweiligen Sportanlagen. Dass sich die Sportanlagen im Stadt-
gebiet in einem hervorragenden Zustand befinden, sei dem unermüdlichen Einsatz der Platzwarte 
und den Mitarbeitern der Sportplatzkolonne geschuldet, wie Stadtrat Thorsten Drahn und Sport-
ausschussvorsitzender Jan Schröder in ihren Grußworten betonten. Während sich Sabine Gerlach 
und Jan Sturm von der Sportabteilung der Stadt mit Leckerem vom Grill um das leibliche Wohl 
das Gäste kümmerten, gab Dirk Fellenberg von den Städtischen Betrieben mit einem Kurzvortrag 
Tipps zum Thema Sportplatznachpflege. 

Quelle: Wolfenbütteler Schaufenster (mit Genehmigung) 
______________________________________________________________________________ 
 

FC ARMINIA ADERSHEIM 
DER KULTCLUB AUS DER LESSINGSTADT 

 

 

 

www.fc arminia.de 
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Organigramm Vorstand und weitere Funktionsträger 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3. Vorsitzender 
 

Thorsten Bail 
Walter-Meckauer-Weg 29 
38239 Salzgitter(Thiede)l 

 
0171-9385641 

2. Vorsitzender 
 

Carsten Leiste 
Theodor-Reiche-Straße 47 

38304 Wolfenbüttel 
05341-229633 

0171-2652012 

1. Vorsitzender 

 

Marcus Schmerse 
Hauptstraße 25b 

38304 Wolfenbüttel 
05331-29603 

0151-11901837 

Fußballobmann 
 

Simon Schweineberg 
Wallwinkel 1 

38304 Wolfenbüttel 
05341-8879604 

0173-1593802 

Stellv. Schatzmeister 
 

Michael Haufe 
Ernst-Hasenjäger-Straße 1 

38304 Wolfenbüttel 
05341-229191 
0151-68118433 

Schatzmeister 

 

Hans-Hermann Leiste 
Am Teichwege 17 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25165 

 

Jugendleiter 
 

Marcel Schmerse 
Am Stadtwege 8 

38304 Wolfenbüttel 
05331-7031323 

0173-4031125 

2. Jugendleiter 
 

Sören Schweineberg 
Leinder Straße 15 

38304 Wolfenbüttel 
05341-2847921 

0160-97534101 

Stellv. Fußballobmann 

 

Marc Gustedt 
Leinder Straße 17 

38304 Wolfenbüttel 
05341-902106 
0171-6978452 

Kassenprüfer 
 

Werner Heider 
Klaus-Dieter Laubinger 

 

Medienbeauftragte 
 

Michael Haufe 
---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Simon Schweineberg 
Wallwinkel 1, 38304 Wolfenbüttel 
05341-8879604  - 0152-22491368 

Schriftführerin 

 

Christiane Schweineberg 
Am Teichwege 18 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25726 
0160-5489781 

Fahnenträger 
 

Michael Haufe 
Niklas Hilbig 

Ehrenrat 
 

Wolfgang Buhmann 
Hans-Dieter Schmerse 

Festausschuss 

 
Stephan Kornek 

Marvin Rückmann 
Sören Schweineberg 

 

Tischtennisabteilung 
 

Wolfgang Manig 
Willi-Blume-Weg 58 

38239 Salzgitter (Thiede) 
05341-266285 
0151-21141418 

Tennisabteilung 

 

Ilse-Marie Scholz 
Heinrich-Lüddecke-Straße 4 

38304 Wolfenbüttel 
05341-1771350 
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 Werbepartner des FC. Arminia 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Herzlichen Glückwunsch den Eltern 
Jennifer und Marcel Schmerse 

zur Geburt von 

„Lynn April“ 
am 07. April 2019. 
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Kurzinterview mit dem neuen Trainer 

 
Auf unserer Homepage ist nachstehendes Interview „eingestellt“. Um allen „Arminen“ die Möglich-
keit zu geben, die Perspektive von Garrit Golombek als neuen Trainer beim FC. Arminia zu erfah-
ren, haben wir uns entschlossen dieses an dieser Stelle zu veröffentlichen. 

Hallo Garrit, für dich wird es die erste Saison als Cheftrainer sein. Wie bist du mit der Situa-
tion nach der Zusage Anfang März umgegangen und was hat sich für dich geändert? 

Mit voller Vorfreude. Natürlich war die Zeit total stressig, da ich mit dem MTV Wolfenbüttel bis zu-
letzt im Abstiegskampf gesteckt, gleichzeitig allerdings die Planungen für die neue Saison mit der 
Zusage im März begonnen habe. 

Ich war 2 Mal die Woche beim FC A auf Platz und habe vor jedem Training in Einzelgesprächen 
mit jedem Spieler über meine Pläne gesprochen, dazu kamen drei Trainingseinheiten beim MTV 
und am Wochenende mindesten ein Spiel. Ich muss zugeben, dass ich jetzt endlich abschalten 
und meinen Urlaub genießen kann. 

Du sagst Abschalten, ist jetzt nicht die Zeit, wo man als Trainer die meisten Aufgaben hat? 

Jain, da ich wie schon erwähnt sehr früh mit meiner Planung angefangen habe. Die Vorbereitung, 
das Trainingslager, die Fotoshootings (Anmerkung: Social Media Auftritt), Spielergespräche, Ge-
spräche mit dem Vorstand, Gespräche mit Sponsoren, all diese Aufgaben haben mich in den letz-
ten Monaten bewusst begleitet, damit ich nun Fußballfrei habe und abschalten kann. 

Spielergespräche ist ein gutes Stichpunkt, wie sind sie gelaufen und wie sieht der neue 
Kader für die Saison 2019/2020 aus? 

Die Gespräche waren überwiegend positiv. Mein Co-Trainer Marcus und ich haben mit jedem 
Spieler alleine und intensiv gesprochen. Mir war wichtig mit einem großen Kader in die Saison zu 
gehen. Dennoch sollten die Jungs charakterlich zusammen passen. Ich bin mir sicher, dass ich 
das geschafft habe. 15 Spieler aus dem Kader der letzten Saison bleiben, dazu kommen mit  
Daniel Gustedt und Maximilian Busch zwei Spieler, die schon in der Rückrunde dazu gestoßen 
sind. Lennardt Baumgart, René Marktl, Sebastian Gurzynski, Manuel Niewiadomski, Stefan 
Schwips, Pierre Miks und ich stoßen von anderen Vereinen dazu. Abschließend habe ich nun, 
mich inbegriffen, 22 Feldspieler und 3 Torhüter. Meine Kaderplanung für die Hinrunde ist damit 
abgeschlossen. 

Was war dir bei deiner Kaderplanung am wichtigsten? 

Das Zusammenpassen der verschiedensten Charaktere und die nötige Selbstdisziplin. Absagen 
vor einem Training ist in der heutigen Zeit nicht mehr Selbstverständlich. Viele denken nicht mehr 
daran, dass Fußball ein Hobby und ein Mannschaftssport ist, heißt im Umkehrschluss, wer nicht 
Diszipliniert ist, schadet nicht nur sich. Im Mannschaftssport ist die Teilnahme an einem Training 
nicht für die eigene körperliche Verfassung wichtig, sondern für die der Mitspieler noch viel wichti-
ger. Der Spaß und Erfolg kommt nur wenn man gemeinsam an einem Strang zieht und Fußball 
eine gewisse Priorität im Leben hat. 

Neuanfang beim FC Arminia Adersheim, was sagst Du dazu? 

Der Vorstand steht komplett dahinter, wir wissen, dass wir auch drum herum wieder attraktiver 
werden müssen, sowohl für eigene Spieler, als auch für Zuschauer und Gastmannschaften. Was 
dazu geplant ist, darf ich an dieser Stelle noch nicht verraten, aber es passiert einiges im Verein. 
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Bestes Beispiel hierfür ist der Umbau unserer Kabine oder der neue Social Media Auftritt des 
Vereins. Das hat schon Regionalliganiveau und war nur der Anfang. Dennoch muss die Mann-
schaft mit Leistung voran gehen, ansonsten hilft auch alles drum herum nichts. 

Ihr seid in die 1. Nordharzklasse abgestiegen, was sind deine Ziele für die 
kommende Saison? 

Auch aufgrund der Reform die zur Saison 2020/2021 in Kraft tritt, kann unser Ziel nur der direkte 
Wiederaufstieg sein. Wir haben eine gute, charakterlich starke Mannschaft zusammen. Wenn wir 
die Geschlossenheit auf den Platz bekommen, haben wir gute Chancen unser Ziel in der Liga zu 
erreichen. 

Wie sieht die Vorbereitung aus und wann startet sie? 

Wir starten enorm früh. Mir ist es wichtig die Jungs zum Saisonauftakt, soweit zu haben, dass die 
Grundlagen bei jedem vorhanden sind. Wir haben 10 neue Spieler im Kader, auch wenn sie sich 
untereinander schon einmal kennengerlernt haben, so müssen sie sich als Fußballer noch kennen 
lernen. Zumal ist meine Wunschspielweise das komplette Gegenteil, als die Spielweise die zuletzt 
im Kampf um den Klassenerhalt gefordert war. Das erste Testspiel ist am 03.07.2019 beim TSV 
Beinum, welches gefilmt wird, da ich mit den Jungs im Trainingslager eine Videoanalyse machen 
möchte. Leider eine vorerst einmalige Sache. Das Highlight der Vorbereitung wird dann das Trai-
ningslager vom 5. Juli bis zum 7. Juli in Schöningen sein. 7 Einheiten sind dort in 3 Tagen geplant. 
Dort werden wir den Grundstein für die anstehenden Aufgaben legen, bevor es dann Anfang Au-
gust mit den Pflichtspielen losgeht. 

Danke an unseren neuen Trainer für die Zeit und viel Erfolg für die kommende Saison! 
Interview geführt von Accountmanager der Social Media Seiten des FC Arminia Adersheim 
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Erlebnis-Gastronomie im Hotel Waldhaus 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Hotel Waldhaus 
Adersheimer Straße 75 

38304 Wolfenbüttel 
 

Telefon:  
05331 – 855 855-0 

 

Inh.: Jeanette Müller 
 

E-Mail: kontakt@waldhaus-wolfenbuettel.de 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Unser Restaurant bietet Ihnen die verschiedensten Räumlichkeiten, 
um unsere klassische und vielseitige Deutsche Küche 

sowie saisonal wechselnde Gerichte zu genießen. 
 

Sei es im Clubzimmer, im Kaminzimmer oder aber in unserem 
Wintergarten, in den kälteren Monaten auch einmal ganz gemütlich mit 

Kaminfeuer, vielleicht bei einem edlen Tropfen 
aus unserem gut sortierten Weinkeller. 

 
Setzen Sie sich in den Sommermonaten bei einem kühlen Glas Bier auf die 

Außenanlage mit den liebevoll angelegten und gepflegten Blumenlandschaften. 
 

Besuchen Sie uns und überzeugen Sie sich selbst von 
unserer Gastfreundschaft. 
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Liebe Leser des FCA–Reports 
 

Bitte beachten Sie unsere Inserenten sowie Werbepartner und 
berücksichtigen Sie diese bei Ihren Anschaffungen und Einkäufen! 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
______________________________________________________________________________ 
 

 
Der Vorstand bedankt sich bei allen Inserenten 

 
im FCA-Report für Ihre Unterstützung, 

 
ohne welche die Realisation dieser 

 
Vereinszeitschrift nicht möglich wäre. 

 
 

“Sylvis Hair-Saloon“ 
Auf der Trift 4 
Adersheim 

„Auto-Ludwig“ – VW – 
Salzgitter-Watenstedt 

Volksbank 
WF-Salzgitter eG 

“Rudolf Bail“ 
Heizungsbau GmbH 

WF - Adersheim 

Hofbrauhaus Wolters 
Braunschweig 

 

“Hotel-Waldhaus“ 
Wolfenbüttel 

Inh.: Jeanette Müller 
 

Restaurant Odysseus 
Wolfenbüttel / Halchter 

 

“Friseur-Boutique Goertz“ 
38304 Wolfenbüttel 
Am Rehmanger 3 

 

“Öffentliche Versicherung 
Braunschweig“ 

Hesko Export 
Schuhe & Textilien 

Wolfenbüttel 

Oderwald-Apotheke 
Frau Dr. Müller-Grzenda 

Wolfenbüttel 

Getränkevertrieb 
Thomas Hanisch 

38312 Flöthe 

EDEKA 
E-Center Pacholski 

WF / Am Rehmanger 2 

AXA-Versicherung 
Gillmeister & Häfner GbR 

Wolfenbüttel 

“Kaune“  
Service rund ums Auge 

38300 Wolfenbüttel 
Holzmarkt 18 

Dachdeckerei 
Andreas Marske 

38304 Wolfenbüttel 

MINI CAR 44444 
Bahnhofstraße 10 

Wolfenbüttel 

Hagebau Höfener + Plapper 
Baustoffe und Fliesen 

Wolfenbüttel 

MÖBELHOF Adersheim 
Das Möbelhaus für 

Wolfenbüttel und Umgebung 

„Meißner“ 
Bauschlosserei - WF 
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Erste Herrenmannschaft neu eingekleidet 
 

Was für ein Trainingsauftakt! Die erste Herren wurde zum Start in die Sommervorbereitung direkt 
von den Inhabern des Filmpalastes Wolfenbüttel überrascht. Das Wolfenbütteler Kino, welches 
vor kurzem an der Wahl zu Deutschlands beliebtesten Kinos teilgenommen hat, wird seit circa 
einem Jahr von Bengin und seinem Bruder Chyar Hesko geleitet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
„Für meine Mannschaft ist das überragend so einen Sponsor gefunden zu haben.“ so Trainer 
Garrit Golombek. Neue Aufwärm- und Poloshirts hat der Filmpalast Wolfenbüttel den 
Adersheimern zur Verfügung gestellt. „Wir sind total Dankbar, denn im heutigen Fußball „isst“ halt auch 
das Auge mit und dank des Filmpalastes wird der Verein in der Außendarstellung wieder attraktiver. 
Natürlich sieht es viel besser aus, wenn 18 Spieler mit den gleichen Poloshirts ankommen und sich danach 
noch mit den gleichen T-Shirts warmmachen.“ so Golombek weiter. „Sicherlich werden wir uns als Danke-
schön, den ein oder anderen Film gemeinsam im Filmpalast anschauen“. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Aktuelle Informationen 
zum Vereinsgeschehen 

sind den Aushängen 
im „Schaukasten“ 

zu entnehmen. 
Dieser befindet sich 

„Auf der Trift“ – Adersheim. 



 FCA-Report 

________________________________________________________________________________________________ 

15 
 



FCA-Report 
 
_____________________________________________________________________________________________________________________ 

16 

 

Neues vom Förderverein 
 
Die erste Jahreshälfte ist um, und unser Förderverein hatte schon jetzt die Gelegenheit, unsere 
Arminia bei einigen schönen Projekten zu unterstützen. 
 
Nachdem wir zum Jahresbeginn unserer Ersten Herren Trainingsbälle spendierten, konnten wir 
zum Beginn der Rückserie einen kleinen Beitrag zum großzügigen Trikotsponsoring der 
Physiopraxis Bode von Christine Rahn aus Fümmelse leisten. 
 
Den Saisonausklang unserer Jugendkicker unterstützten wir ebenfalls. Es war ein toller Nachmit-
tag mit einem leckeren Pizza-Essen auf unserem Sportplatz. 
 
Die neue Saison steht bei unserer Arminia nun ganz im Zeichen des Umbruchs. Nach unglaubli-
chen 26 Jahren geht beim FCA eine Ära zu Ende. Marcus Schmerse tritt an der Seitenlinie etwas 
kürzer, um etwas mehr Zeit mit seiner Heike und seinen Enkelkindern zu verbringen. Er bleibt uns 
aber selbstverständlich weiter als Erster Vorsitzender und Co-Trainer erhalten. Lieber Marcus – 
herzlichen Dank für Dein unglaubliches und unermüdliches Engagement für unseren FCA! 
 
Garrit Golombek, der nun als hauptverantwortlicher Trainer agiert, wünschen wir viel Erfolg mit 
seinem Team. Ganz neu ist die Aufgabe für ihn nicht, da er schon seit einiger Zeit im Trainerteam 
des FCA aktiv ist. 
 
Einige Neuerungen sind schon zu erkennen. Neben einer Vielzahl starker Neuzugänge, welche 
wir alle herzlich in der Arminen-Familie willkommen heißen möchten, hat Garrit mit seinen Jungs 
auch  die Kabinen umgestaltet. Hierzu hat auch unser Förderverein etwas beigesteuert. 
 
Das Ziel für die neue Saison ist der sofortige Wiederaufstieg in die Nordharzliga. Für das Zusam-
menwachsen des neuformierten Teams und für eine optimale Vorbereitung stand ein Trainings-
wochenende in Schöningen auf dem Programm. Unsere Jungs opferten hierfür eine Menge 
Schweißperlen und den einen oder anderen Muskelkater. Für die Unterbringung und die Verpfle-
gung kamen wir  gemeinsam mit der Mannschaftskasse auf. 
 
Aber nicht nur bei der Ersten hat sich einiges getan. Unsere ehemalige zweite Mannschaft tritt 
nach einer verkorksten Vorsaison nun als SG mit dem SV Cramme an. Die ersten Trainingsein-
drücke machen Vorfreude auf mehr. Für ein erstes Kennenlernen wurden die SG-Kicker vom För-
derverein zu einem gemeinsamen Grillen und auf einige kühle Getränke eingeladen. 
 
Eine tolle Neuigkeit ist, dass der FCA im nächsten Jahr eine Damenmannschaft meldet. Diese 
trainieren bereits seit einiger Zeit mit viel Freude und Engagement. Und auch die ersten Sponso-
ren konnten bereits gefunden werden. Auch zu den Poloshirts der Shisha Bar Layali konnten wir 
einen kleinen Beitrag leisten. 
 
Derzeit laufen bereits Gespräche mit zwei bis drei Sponsoren für unsere Jugendteams. Wir sind 
sehr zuversichtlich, dass wir auch die vier Jugendteams, welche im kommenden Jahr in Aders-
heim auflaufen, mit neuem Equipment ausstatten können. Hierbei möchten wir noch einmal her-
vorheben, dass die Zusammenarbeit in der JSG Oderwald mit dem SV Cramme und dem FSV 
Fuhsetal ganz hervorragend läuft. Ein ganz großes Dankeschön an unsere engagierten Jugend-
trainer, die diesen tollen Aufschwung in unserem Jugendbereich erst ermöglicht haben. Einen be-
sonderen Dank hierbei an Ernst Regent, der seit Wiederaufbau unserer Jugendteams dabei war 
und nun aus Altersgründen kürzer treten möchte. 
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Vielen Dank „Chacky“ – wir hoffen, dass wir Dich noch häufig beim Zuschauen Deiner Jungs auf 
dem Sportplatz begrüßen dürfen. 
 
Abschließend möchten wir uns bei allen Förderern und Freunden unserer Arminia für Eure Unter-
stützung bedanken. Wir freuen uns darauf, Euch bald die Projekte der zweiten Jahreshälfte vor-
stellen zu können. 
 
Blau-weiße Grüße! 
 

Dirk Meier 
 
______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Liebe Michelle, lieber Jan, 
herzlichen Glückwunsch zu 

Eurer Hochzeit am 10. Juli 2019! 

Wir wünschen Euch 

alles erdenklich Liebe und Gute! 
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FÖRDERVEREIN FC ARMINIA ADERSHEIM 

SchmoKoDeSa- 2012 e.V. 
 

 

 

Hallo lieber Sportfreund! 
Hallo liebe Sportfreundin! 

 

Du trägst, genau wie wir, die Arminia im Herzen und Du möchtest diesen 
wundervollen Verein unterstützen??? 

 

Wir bieten Dir die Möglichkeit dazu: 
 

Der Förderverein wurde im Jahr 2012 gegründet und konnte seit 
bestehen schon viele fantastische Projekte für den  

FC Arminia Adersheim verwirklichen. 
 

Bei Interesse wende Dich einfach an: 
 

Kai Sastedt 0171-5119578 
Jan Decker 0151-58777833 
Dirk Meier 0170-7513504 

 
Der Förderverein und natürlich der FC Arminia freuen sich auf Dich! 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 Werbepartner des FC. Arminia 
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P e r s o n a l i e n  

W i r   G r a t u l i e r e n   n a c h t r ä g l i c h 
 
 

Zum 60. Geburtstag 

 

Petra Dürkop am 12. Mai 2019 
 

Wolfgang Lange am 10. Juni 2019 
Reinhard Dremmler am 07.Juli 2019 

 

 
Zum 70. Geburtstag 

 

Jörg Rohde am 30. März 2019 
 

 

Zum 80. Geburtstag 
 

Jutta Luge am 12. Mai 2019 
 
 

Zur Goldenen Hochzeit 
 

Jürgen Lindenberg und Frau am 20. Juni 2019 
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Neu im Verein 
 

Liebe Arminen, 
in den zurückliegenden Wochen hat unser Verein mit über 

30 Zugängen einen regelrechten Boom erlebt. 
 

Dieses ist unter anderem mit dem Zulauf in die neu gegründete 
Fußball-Damenmannschaft begründet. 

 
Wir werden deshalb auf die namentliche Aufführung aller neuen 
Vereinsmitglieder hier verzichten, wünschen aber natürlich allen 

„neuen“ viel Erfolg und Freude beim FC. Arminia Adersheim! 
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Mit diesem Aufruf begann etwas was wohl kaum jemand für möglich hielt: 
 

Damenfußball in Adersheim! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Zum 01.07.2019 meldet der FC. Arminia Adersheim erstmals 
wieder eine Damenmannschaft. 

FCA-Report sprach mit Initiatorin Anika Golombek. Hier ihr Rück- und 
Ausblick auf die kommende Saison: 

 
„Die Idee ist tatsächlich auf einer Kabinenfeier der ers-
ten Herren entstanden. Dort haben wir  
'Gründermädels' (Bea Kornek, Gjina Malici, Susann 
Hildebrandt und ich) ein wenig darüber nachgedacht, 
danach kam die Idee aber erstmal nicht wieder zu 
Wort.  
 

Bis ich mir dann dachte: "Wieso eigentlich nicht?" Ich 
habe bereits 10 Jahre in meiner Heimat, beim 
SC18 Harlingerode Fußball gespielt.  
 
 

Da sich mein Leben mittlerweile hauptsächlich hier in 
Wolfenbüttel abspielt und mein Mann Garrit die ersten 
Herren übernommen hat, habe ich eh eine Verbindung 
zum FC Arminia und dann wurde die Idee konkret. Wir 
haben rumgefragt, Freundinnen kontaktiert und einen 
Aufruf auf den Social Media Seiten gestartet. Darauf-
hin haben sich viele Mädels gemeldet und wir haben 
einen Termin zum Probetraining abgestimmt. 
 
 Foto: Anika Golombek 
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Nach der ersten Trainingseinheit hab ich mich um die Anmeldungen und Passanträge gekümmert, 
so dass wir mittlerweile die Spielberechtigungen von allen Mädels vorliegen haben und nach Ab-
sprache mit Verein und Obmann die Mannschaft zum 01.07.19 gemeldet haben. 
 

Nun startet  am 16.07.19 die Vorbereitung mit unserem Interimstrainer-Team Stephan Kornek und 
Tristan Koch, in der es natürlich auch um eine gewisse Fitness und um Stammplätze geht. Wir 
wollen uns schnellstmöglich kennenlernen, als Team zusammenwachsen und Spaß dabei haben. 
 

Dennoch sind wir immer noch auf der Suche nach einem Trainer, da die Interimslösung aufgrund 
der Doppelfunktion von Stephan und Tristan (Spieler der 1. Herren) nur schwierig mit den Fami-
lien- und Fußballleben zu vereinbaren ist. Aber auch hier bin ich positiv und hoffe auf eine zeitna-
he Dauerlösung. 
 
Unsere Ziele im ersten Jahr festzulegen ist sicherlich schwierig. Natürlich wollen wir verletzungs-
frei bleiben, wie erwähnt Spaß am Fußball haben und das i-Pünktchen wäre ein Tabellenplatz im 
Mittelfeld“. 
 
„Blau-weiße“ Grüße von den Damen! 
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 Unser Einkaufsziel 
 
 in 
 
 Wolfenbüttel 
 
 

 

 Am Rehmanger 2 
 
 Telefon: 05331 / 95910 
 Fax: 05331 / 959120 

 
 Werbepartner des FC. Arminia 
 

 
______________________________________________________________________________ 
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Informationen aus / von der Fußballabteilung 
 
Hallo liebe Freunde des FCA! 
 
Alle Mannschaften sind wieder voll ins Training eingestiegen und bereiten sich auf die neue 
Spielzeit vor. Bei der ersten Herren steht ein neues Gesicht auf dem Feld und ein altes, in neuer 
Position an der Seitenlinie. Garrit Golombek hat mit Marcus Schmerse die Posten getauscht und 
wird von nun an als Spielertrainer fungieren. Marcus übernimmt den Co-Trainerjob und wird Garrit 
mit seiner Erfahrung unterstützen. 
  
Verlassen haben uns Jasper Weith, Jan-Niklas Widuch (PSV Braunschweig), Andreas Fassold 
und David Murtaugh. Andreas und David zieht es beruflich wieder in die Heimat. David hat im 
letzten Spiel gegen Borussia Salzgitter auch noch einmal gezeigt, warum wir ihn schmerzlich 
vermissen werden. Hat er doch nach einem Roulette-Trick (auch Zidane Drehung genannt) den 
Ball unvergesslich aus 30 Metern in den Giebel gehauen. 
 
Als Neuzugänge dürfen wir Maximillian Busch (TUS Clausthal-Zellerfeld), Stefan Schwips 
(SV Gartenstadt) , Rene Markt (MTV Salzdahlum), Manual Niewiadomski (SV Cramme), Pierre 
Miks (SV Union Salzgitter), Sebastian Gurzynski (SV Cramme), Lennardt Baumgart (SC Groß 
Stöckheim 64), Holger Barbier und Fabian Krüger (FC Viktoria Thiede) bei unserer geliebten 
Arminia begrüßen. 

Foto: v. l. Udo Marktl (Betreuer), Lennart Baumgart, Pierre Miks, Sebastian Gurzynski, 
Manuel Niewiadomski, Rene Marktl, Garrit Golombek (Trainer) 

 
Die Jungs sind schon seit einigen Wochen ins Training eingestiegen, waren zusammen im 
Trainingslager in Schöningen und konnten auch schon einige Testspielerfolge gegen 
höherklassige Mannschaften erzielen. 
 



 FCA-Report 

________________________________________________________________________________________________ 

25 

 
Für die erste Mannschaft ist das Ziel ganz klar die Meisterschaft in der 1. Nordharzklasse Staffel 3, 
alles andere wäre mit der Qualität des Kaders zu tief gestapelt. In der Staffel 3 mit 
14 Mannschaften finden sich ausschließlich Mannschaften des Kreises Wolfenbüttel wieder, mit 
Ausnahme des SV Weddingen (aus dem Kreis Goslar) welcher als Aufsteiger der Staffel zuge-
ordnet wurde. 
 
Es sollte nochmal darauf aufmerksam gemacht werden was für die Saison 2019/2020 seitens des 
NfV-Kreis Nordharz geplant ist! 
 

Die beiden Meister der derzeitigen zwei Nordharzligastaffeln steigen in die Bezirksliga auf. 
Die beiden Zweitplatzierten spielen in einer Relegation den dritten Aufsteiger aus. In der 
Staffel, in der es nur den Meister als Aufsteiger gibt, bleiben Platz 2 bis 6 in der Liga. In der 
Staffel mit zwei Aufsteigern, halten die Teams auf den Plätzen 3 bis 6 die Klasse. Alle ande-
ren Mannschaften – also von Platz 7 bis Platz 15 steigen ab! Die neue Liga setzt sich dann 
aus drei Bezirksligaabsteigern, den neun verbliebenen Teams und den drei Aufsteigern aus 
der Klasse zusammen. 
 
Die zweite Herren hat sich mit dem SV Cramme zu einer Spielgemeinschaft zusammengetan, da 
es beiden Vereinen mit den zur Verfügung stehenden Spielern schwer gefallen wäre, den 
Spielbetrieb aufrecht zu erhalten. Die Hinrunde wird in Lobmachtersen gespielt (da der Platz in 
Cramme gesperrt ist) und die Rückrunde findet in Adersheim statt. Durch den Zusammenschluss 
verfügen wir nun über einen spielstarken Kader, der in der oberen Tabellenhälfte mitmischen 
möchte. 
 
Bei der Ü-32 mussten wir auch den Schritt gehen und eine Spielgemeinschaft mit dem 
SV Fuhsetal gründen. Leider erwiesen sich letzte Saison einige der über 30 Spieler (!) als wenig 
zuverlässig und die Spieltage bestanden größtenteils nur aus der Suche nach 11 Männern. 
Trotzdem blicken wir zuversichtlich in die Zukunft, da aus Fuhsteal einige zuverlässige 
Sportkameraden dazu gekommen sind. 
 
Die Ü-40 hat die letzte Saison wieder sehr stark 
bestritten und wurde mit 4 Punkten Abstand Zweiter 
hinter dem SV Fümmelse, wobei man 11 Punkte 
Vorsprung auf den drittplatzierten SG 
Hornburg/Achim/Börßum hatte. Wie schon die Jahre 
zuvor, rechne ich mit einer ähnlich starken Leistung 
der „Altstars“! 
 
Mit der Verpflichtung von Garrit als Trainer und durch 
die Bildung der Spielgemeinschaften kann der FCA 
in eine erfolgreiche Zukunft blicken.  
 
Über den Saisonverlauf aller Mannschaften, sowohl der Herren-, wie der Damen- und den Ju-
gendmannschaften werden wir ausführlich (hoffentlich mit einem positiven Fazit für alle) in der 
nächsten Ausgabe des FCA-Reports berichten. 
 
Bleibt zu hoffen das alle Aktiven hoffentlich weitgehendst vom Verletzungspech verschont bleiben. 
Ich und „wir“ wünschen allen viel Erfolg und jede Menge schöne Tore! 
 

Simon Schweineberg (Fußballobmann) 



FCA-Report 
 
_____________________________________________________________________________________________________________________ 

26 

 

Mannschaftsfoto der ersten Herren 

 

Mit Hendrik Kaune, Stephan Kornek, Jan Buchmann, Domenik Koch, Fabian Krüger 
Sebastian Gurzynski, Manuel Niewiadomski, Maximilian Busch, Holger Barbier, Seba Stian, 

Udo Marktl, Nils Schlochermeyer, Marvin Rückmann, Tristan Koch, Alexander Burns, 
Lennardt Baumgart, René Marktl, Garrit Golombek, Daniel Gustedt und Pierre Miks. 
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Deutsche Telekom unterstützt unsere Jugendarbeit 
 

Ein großes Dankeschön geht an die Deutsche Telekom, 
welche mit einer großzügigen Spende die Jugendarbeit in 

unserem Verein unterstützt. 
 

Arminia sagt vielen Dank! 
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Physiopraxis Bode 
  

Arminia im weißen Ballett. 

 
Pünktlich zum Saisonstart präsentieren die Fußballer vom FC Arminia Adersheim ihre 

neuen weißen Trikots die von der Physiopraxis Bode gesponsert wurden. 
 

„Bei den  vorherrschenden Sommertemperaturen, 
die wir mittlerweile in Deutschland haben, können 
wir froh sein, das unsere Vereinsfarben Blau und 
Weiß sind.“ sagte Trainer Garrit Golombek 
schmunzelnd über die neue weiße Spielkleidung. 
„Für uns ist es überragend so einen Sponsor an 
unserer Seite zu haben. Im Fußball gehören Bles-
suren zum Tagesgeschäft und durch diese 
Kooperation gewinnen wir einen überragenden An-
sprechpartner, sowohl für kleinere Wehwehchen, 
als auch für schwere Sportverletzungen. Für die 
Jungs ist das ideal, zumal der Weg nach Fümmelse 

ein echter Katzensprung ist. Außerdem haben wir mit Christina Rahn eine super 
Ansprechpartnerin, auch wenn es nach einem Sieg vielleicht man um eine Wellnessmassage 
geht.“ so Golombek abschließend. 
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 Werbepartner des FC. Arminia 

 

______________________________________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Foto: BV Germania Wolfenbüttel 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Getränkevertrieb Thomas Hanisch 
 

 Oderwaldstraße 33a 38312 Flöthe 
Inhaber : Thomas Hanisch 

 

   Öffnungszeiten 
 Telefon: 05341 / 892162 
 Montag, Mittwoch Fax: 05341 / 892158 
 Donnerstag, Freitag Mobil: 0170/3549420 
 14 Uhr bis 18 Uhr E-Mail: th-hanisch@web.de 
 
 Samstag 

 9 Uhr bis 12 Uhr Wir liefern Getränke 

 direkt ins Haus 
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VGH-Fairness-Cup: Saison 2018 / 2019 - Hinrunde 

 
Im bereits zum 27. Mal ausgetragenen VGH Fairness-Cup werden gelbe Karten mit je einem, 
gelb-rote Karten mit je drei und rote Karten mit je fünf Strafpunkten geahndet, zusätzlich schlagen 
Sportgerichtsurteile oder auch das Nichtantreten von Mannschaften mit zehn Zählern zu Buche. 
Die Summe der Strafpunkte geteilt durch die Anzahl der Saisonspiele ergibt den Fairness-
Quotienten. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Zu Spitzenplatzierungen reicht es nicht, aber die Bilanz der Wolfenbütteler Fußballteams von der 
Kreisliga bis zur Oberliga bei der Halbzeitwertung des VGH-Fairness-Cups kann sich, wenn man 
auf die Platzierung der besten Mannschaften schaut, noch sehen lassen. 
 
Wo steht nun unsere Mannschaft? In der Tabelle ist sie gelistet auf Platz 797 von 959 Vereinen! 
Nach 15 absolvierten Spielen stehen 32 Gelbe Karten und 3 Gelb/Rot-Karten zu Buche. Das 
ergibt einen Wert von 3,06. Aber man sollte dieses nicht überbewerten. 
 
Nur Nordharzligist SV Fümmelse, der landesweit auf Rang 49 platziert ist und den Reigen der 
Wolfenbütteler Mannschaften anführt, erhielt weder eine Gelb-rote noch eine Rote Karte und blieb 
wie alle anderen Mannschaften in der Rubrik nicht angetreten/Sportgerichtsurteil ohne Wertung. 
Mit 21 Punkten, die durch die Zahl der absolvierten Spiele, in diesem Fall 16, dividiert werden, 
kommt Fümmelse auf einen Wert von 1,3125. 
 
Der Nordharzkreis landet auf Landesebene mit einem Wert von 2,3554 nur in der unteren Hälfte 
der 33 Kreise. Fairster Kreis ist Diepholz (2,0127), letzter der Kreis Celle (3,2440). Der stellt auch 
die härteste Liga mit der Kreisliga (Wert 3,07), während die Kreisliga Peine (1,92) hier der Primus 
ist. 
 
Warten wir mal die Endabrechnung ab, mit Sicherheit ergeben sich da in der Wertung noch gra-
vierende Änderung und unsere Mannschaft wird sich sicher in der Tabelle entscheidend verbes-
sert haben. 
 

Symbolfoto 
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Informationen aus / von der Tischtennisabteilung 

 
Liebe Arminen,  
 
heute möchte ich die Möglichkeit nutzen um über die Tischtennisabteilung wieder einen Bericht zu 
verfassen. Leider ist die (bekannte) Situation unverändert, d.h. keine neuen Mitglieder für den 
Tischtennissport und nach wie vor keine Möglichkeit, wieder eine Mannschaft zu melden. Aber ich 
gebe die Hoffnung nicht auf! 
 
Ungeachtet dieser Tatsache haben wir uns durchgerungen, auch 
in diesem Jahr unser traditionelles Doppelturnier in der Sporthalle 
Leinde durchzuführen. Die Resonanz war wieder sehr groß. 
24 Tischtennisspieler haben ihre Teilnahme an diesem Turnier 
zugesagt. Letztendlich waren 22 Spieler zu diesem Turnier einge-
troffen. Auch in diesem Jahr waren alle Teilnehmer von diesem 
Turnier begeistert und haben den Turniertag genossen. Leider 
hat sich von den geladenen Gästen niemand in der Halle einge-
funden. 

 
Fotos: Impressionen von dem TT-Doppelturnier 

 
Ich hoffe nach wie vor, Personen zu finden, die am Tischtennissport Interesse zeigen und unseren 
Verein in die Situation bringen, wieder eine Mannschaft im TTVN zu melden. Leider ist die allge-
meine Situation für den Tischtennissport in unserer Region nach wie vor unbefriedigend. Die rest-
lichen 4 Mitglieder der Tischtennisabteilung haben den Optimismus noch nicht verloren und halten 
nach wie vor an den Trainingstagen fest. 
 

Wolfgang Manig 
Abteilungsleiter Tischtennis 
 
 
 

 



 


